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第４次移出鶏卵 

取引改善協議会 
 

 前回の協議会の結果検査協会を作ることに原則的

に賛意を表せられたが，予算計画を樹立して今一度検

討して見たいとの意向が表明されていたのでこの日

（１月21日於岡山県職員研修所）には県から同協会の

事業計画，予算案が提出され審議された。出席者は県

経済連，県養鶏連，鶏卵移出商協の各出荷団体，経済

部常任委員，大阪経済事務所，県畜産課商政観光課，

県養鶏試験場の15名で，席上種々の問題が論議された

が，出荷団体側としては県の提示した予算案を概ね諒

承したが，県として協会を側面的に援助する施策を考

えて欲しい旨の申入れがあり，県側もこれを諒承，出

荷団体，荷受機関，県の３者が一体の協力態勢をとる

ことにより岡山鶏卵の取引改善に尽すことが確認さ

れ，近い機会に検査協会の設立総会を開き，新年度か

ら同協会の事業開始に漕ぎつけるまでの機運が生じ

て来た。 

 

 


